

Bilderschau zum Wirken des Sornzigers Wolfgang Hanns

SORNZIG. Die Stiftung Dr. Ludolf Colditz Kloster Marienthal/Sornzig lädt am Freitag, 19 Uhr zur Bilderschau „Wolfgang Hanns und das Kloster Marienthal in Sornzig von 1996 bis heute“ ein. Die Fotos, die an diesem Abend vorgestellt werden, dokumentieren die Entwicklung des Klosters nach dem Auszug der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaft (LPG) und der Gründung der Stif-

tung Dr. Ludolf Colditz. „Wolfgang Hanns brachte in über mehr als zwei Jahrzehnten ehrenamtlich in Kooperation mit vielen anderen kleine und große Entwicklungen auf den Weg, die das Kloster zu dem Ort der Begegnung, Bildung und Erholung werden ließen, der er heute für Familien, Kinder und Gäste ist“, erläutert Bettina Schubert, Vorsitzende des Stiftungsrates. *ak*